


我加入嘉諾撒聖⼼學校私立部服務，不經不覺已經兩年了；我能夠繼
續成為天主所差遣的，天天陪伴老師和學⽣⼀起成長，實在感恩！

過去幾年⼤家經歷在疫情下的學習，不時網課與⾯授課堂交替，甚⾄三
⽉就提早放暑假⋯⋯那時才發覺原來可以如常上學，每天⾒到老師和同
學，也是⼀件感恩的事。終於⼤家以為走出疫情的陰霾，可以⼀切復常
的時候，學校⼜要⾯對移⺠潮，學童⼈⼝下降，入學⼈數銳減，教師的
流動頻繁等等問題⋯⋯在種種不穩定的情況下，教我更懂得倚賴上主，
⾯對挑戰，迎難⽽上。為我⼼中享有的平安，感恩不已！

我感恩聖⼼的學⽣⼤部份都表現主動⾃信，談吐得體，⼝語表達⼒
強，兩⽂三語表現良好。她們投入課堂學習，更喜歡閱讀；⼜積極參
與各種體藝活動發揮潛能，活潑精靈，仿如⼩天使般純善可愛，使我
感恩不盡！

我感恩聖⼼的家長都⽀持學校的辦學理念，關愛孩⼦的成長，熱⼼服
務，願意⽀持學校發展。我特別感謝家長教師會歷任主席和各位委
員，他們慷慨地奉獻⾃⼰的寶貴時間，出席會議籌謀獻計，熱⼼參與
各項活動，無論是聖誕慶祝、送暖⾏動、運動會、中華⽂化⽇，或是
敬師⽇等等，他們群策群⼒，鼎⼒⽀持，完全體現家校合作的精神，
我由衷感謝，感恩有您！

我感恩聖⼼的老師都是愛學⽣的。她們當中不乏經驗豐富，對學校忠
誠，緊守崗位的好老師。她們時刻守護孩⼦，授業解惑，發揮專業精
神，感恩不絕！



我感恩有幸在這裏渡過執教的第四⼗年，我信賴耶穌聖⼼繼績保守和帶
領學校，昂然邁進164年；⽽學校成員都享受每⼀天的校園⽣活，主寵
滿盈！

⿈婉貞校長



今年是嘉諾撒聖⼼學校私立部家長教師會成立⼆⼗三周年，作為⼀個
有如此長久歷史的家教會，全賴當初校⽅的開明眼光和家長前輩無私
的付出，以及多年來歷屆委員的承傳，令本會在過往⼆⼗三年來能⼀
直堅守着作為家校合作的橋樑，為學童提供更佳的學習和成長環境。

感謝副主席尹少萍女⼠在百忙中抽出寶貴的時間，和康樂委員⽅星雲
女⼠攜⼿成立中華⽂化⽇活動⼩組，並聯同校⽅及⼀班同樣熱⼼參予
的⼩組組長和家長義⼯攜⼿合作，於今年成功舉辦的中華⽂化⽇，在
活動中準備各式各樣的遊戲、表演及禮物。多謝設計師家長梁靜琳女
⼠及李裕敏女⼠在會務及⽂件上提供協助，更努⼒不懈地確保每項設
計的意念都能巧妙地展現，為每個家庭獻上精美的會訊。



感激司庫委員⿈⽟如女⼠為家教會嚴守收⽀及提供財務報告等⽀援，
令本會擴闊收入之餘，經費亦得到善⽤。另外，感恩兩位總務委員簡
卓雄先⽣和陳漢榮先⽣亦於各項家教會活動上全⼒⽀援。也有攝影義
⼯家長們組織的攝影團隊，每位義⼯家長攝影師均動⽤私⼈器材，不
惜氣⼒及汗⽔，為的就是拍出⾼質的照⽚。在各項活動上，為每個家
庭留下難忘的回憶，好讓⽇後⼤家可以緬懷⼀番。

除以上各位外，亦感謝校監⿈修女、⿈婉貞校長、馮修女、陳意珊老
師、本年度各位校⽅老師、家長委員及義⼯家長的無私精神，給予本
會無限的⽀持，⼀同與學⽣參與本會的各項活動，共同陪伴學⽣⼀起
渡過成長之路。最後，感謝嘉諾撒仁愛女修會成立嘉諾撒聖⼼學校私
立部，以及各位修女的循循善誘，為我們的下⼀代建立這所理想的校
園，從⼩培育他們良好的品德和對天主創造萬物均抱有愛⼼。



⽂化承傳是透過活動教學，讓學⽣認識、體驗及感受中華⽂化精髓。

感謝天主為孩⼦預備了充滿愛的校園，感謝天主為我們的女兒作了最
好的預備。今年初學校舉辦中華⽂化⽇，召集過百位家長義⼯，邀請
全校家長及同學回校參與，亦⾸次邀請了畢業⽣於當⽇回校相聚，並
可擔當學⽣義⼯⋯⋯

作為PTA家長委員的我，已充當學校義⼯無數次，⾸次感受到不⼀樣
的體驗，看著學⽣義⼯討論⼩食攤位的安排，雖有不同意⾒，卻⼜很
快地取得共識；看著同學跟家長回校參與，積極投入、守規有禮；看
⾒孩⼦們長⼤了，更懂事，懂得顧及別⼈的感受和想法⋯⋯作為家長
義⼯，除了可服務學校外，更可⾒證著各同學的成長、她們的努⼒及
可愛的笑臉！

感謝多年與我並肩作戰的家教會委員及家長，培育孩⼦成長的路⼀點
也不容易，⽽且漫長，感恩有你們結伴同⾏，⼀起為孩⼦營造⼀個充
滿⽣命⼒的校園，⼤家彼此守望、學習及服侍。



⼤家好！我是家長教師會委員（康樂）AMANDA，很⾼興能加入嘉
諾撒聖⼼學校私立部這個⼤家庭。令我特別印象深刻的是⿈修女、⿈
校長和老師們⼗分有耐性和關⼼⼩朋友的⾝⼼成長，還有很多熱⼼的
家長義⼯們。每當有活動舉⾏時，很多家長義⼯們都能出席幫忙，為
學校服務，體現家校合作的精神。我⾃⼰也參與過學校的⼩⼀新⽣⾯
試⽇、學校紀念品慈善籌款、聖誕聯歡會、校服回收和轉贈、家長教
師會第⼆⼗三屆周年⼤會、聖誕送暖⾏動食物捐贈、中國⽂化⽇和敬
師⽇等活動，希望透過⾃⼰⼩⼩的⼀份能⼒和時間，幫助學校、老師
和學⽣，令⼩朋友能愉快學習、令老師們能有更多時間專注教學⼯
作、令學校能發展得更好。希望聖⼼私⼩的家長們都能熱⼼參與學校
的活動，做⼩朋友的好榜樣。最後感謝⿈校長、老師們和家長們對我
的⽀持。



隨著疫情漸漸過去，感恩今年校園⽣活能逐步恢復正常，讓同學們可以
再次享受群體學習和⽣活。回顧過去⼀年，⼤家共同努⼒，經歷了許多
難忘的時刻。我們與校長和老師們同⼼協⼒，繼續為孩⼦籌辦各種活
動，希望能為孩⼦們提供⼀個豐富，且多元化的學習環境。過去⼀年舉
辦了很多類型的活動，如家長講座、⼯作坊、中國⽂化⽇等，非常感謝
義⼯家長的⽀持及協助，家長和學⽣們的積極參與，令到活動得以順利
進⾏，我們也⼀起度過很多快樂的時光。

時光荏苒，女兒希汶今年畢業了，真的感到⼗分不捨。感激校長及每⼀
位老師⼀路以來的付出，對女兒循循善誘，悉⼼教導及栽培，讓她能茁
壯成長，令這六年的⼩學⽣活中滿載了美麗⽽珍貴的回憶。能夠成爲「
聖⼼⼈」，實是她的驕傲。
“學校是智慧的搖籃”，願「聖⼼」繼續培育更多具良好品德和社會責任
的優秀學⽣，也希望⼤家繼續踴躍⽀持家教會活動，為孩⼦的校園⽣活
留下更多美好回憶！

最後，再次感謝您們的⽀持和信任，讓我有幸出任本屆家教會委員，為
「聖⼼⼤家庭」出⼀分⼒。






























